

# Antrag Nr. 22-F-22-0008

## CDU und FDP

---

### Betreff:

Betreff: Love Family Park nach Wiesbaden lotsen  
-Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU & FDP vom 04.05.2022-

### Antragstext:

Im März haben die Veranstalter des Techno-Festivals Love Family Park verkündet, dass die diesjährige Ausgabe des Festivals die letzte in Rüsselsheim sei, nachdem die Stadt Rüsselsheim den Veranstaltern kein geeignetes Gelände anbieten konnte.

In Wiesbaden konnte mit Folklore bereits vor einigen Jahren das bedeutendste Festival nicht mehr fortgeführt werden. Ein langfristiger Ersatz ist bisher leider nicht in Sicht. Die Abwanderung des Love Family Park aus Rüsselsheim bietet nun die Möglichkeit, ein Festival nach Wiesbaden zu holen, das Folklore nicht ersetzen kann und soll, aber jedenfalls die internationale Musikszene im Sommer nach Wiesbaden holt.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. mit den Veranstaltern des Love Family Park-Festivals Kontakt aufzunehmen, um eine zukünftige Durchführung der Veranstaltung in Wiesbaden auszuloten.
2. im Falle einer positiven Vorprüfung bereits von Beginn an sicherzustellen, dass alle beteiligten Stellen der LHW in der Erstellung und Prüfung des Konzeptes so früh und eng wie möglich eingebunden werden, um Genehmigungsprobleme wie bei Folklore zukünftig zu vermeiden.

Wiesbaden, 04.05.2022